7 Piéces

250 m2

Réf. BSM240192
Prix NC

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Proche des plages et du village de Saint Jean Cap Ferrat, cette villa
récemment rénovée offre presque 200 m2 et s'étend sur trois niveaux ,
idéal pour 8 convives.Au rez-de-chaussée, salon, cuisine entierement
équipée et salle a manger.A I'étage, la villa propose une chambre
parentale, équipée d'un spacieux dressing, d'une salle de bain privative
et de deux terrasses vue mer panoramique.Le niveau inférieur de la villa
accueille deux chambres supplémentaires, chacune avec son propre
dressing et sa salle de bain attenante. Un grand dressing

supplémentaire et une buanderie offrent des espaces de ...

Close to the beaches and vilage of Saint Jean Cap Ferrat, this recently renovated
villa offers almost 200 m2 sq. ft. over three levels, perfect for 8 guests.First floor:
living room, fully equipped kitchen and dining room.Upstairs, the villa features a
master bedroom with spacious dressing room, private bathroom and two terraces
with panoramic sea views.The villa's lower level houses two additional bedrooms,
each with its own dressing room and en-suite bathroom. A large additional dressing
room and laundry room offer practical storage space. All levels of the villa are

served by an ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence
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